

20 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Diario Sur

SURDigit@l

www.diariosur.es

Jueves, 20 de octubre de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES]

CAMPO DE GIBRALTAR

Ciudadanos

Opinión

Actualidad

Andalucía

España

Mundo

Economía

Turismo

Deportes

Vivir

Seleccione...

Esquelas

Titulares

Ocio

Especiales

[MULTIMEDIA]

Canal Málaga

Imágenes

Audio

[PARTICIPA]

Foros

Chat

[CANALES]

Seleccione...

LO + BUSCADO

- Cursos on line

-

Ofertas fin de vacaciones

-Material escolar

-

Academias

-

Dietas

-

Antivirus

-

Rent a Car

-

Ofertas Empleo

-

Música MP3

-

Juegos PC

-

Logos Melodías

GIBRALTAR

Algeciras: La identidad propia de Ceuta y Melilla debe ser compatible con el Estado español

El catedrático Antonio Remiro cerró el seminario sobre el Centenario de la Conferencia de Algeciras Administraciones, empresas y universidad apuntan la necesidad de fomentar el ahorro energético Critican la falta de una conciencia energética

MARINA MEDINA/ALGECIRAS

Los esfuerzos por asentar una identidad propia en Ceuta y Melilla tienen que ser compatible con el Estado. Así lo resaltó ayer el catedrático de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad Autónoma de Madrid, Antonio Remiro Brotons, en el marco del seminario '1906-2006. Las relaciones Europa-Magreb en el Centenario de la Conferencia de Algeciras', dentro de los X Cursos de Otoño de la Universidad de Cádiz en Algeciras.

El catedrático señaló que la situación de Ceuta y Melilla es un «asunto muy polémico en el que hay una serie de factores que son bien conocidos tanto de la españolidad sostenida desde la perspectiva española como de la marroquinidad sostenida desde la perspectiva de Marruecos». A ello se une además, «un tercer factor emergente» y que no es sino la propia identidad que las plazas «puedan generar en sí y diferenciándose de los estados que están en juego».

Para el catedrático habría que saber en qué medida el factor demográfico, es decir, el hecho de que se hayan incorporado a esas poblaciones con ciudadanía española grupos de origen marroquí y bereber que ahora son también españoles y muchos de ellos de religión islámica, «impide el desarrollo de esa identidad propia».

«Eso podría provocar la cristalización de identidades enfrentadas y cómo van a poder manejar esas ciudades esos elementos», añadió. Así pues, aseguró que «todo desprende una gran volatilidad de cara al futuro en ese espacio físico tan reducido en el que, por una parte, se puede sentir una identidad propia, pero por otra parte, los esfuerzos de asentar esa identidad propia tienen que ser compatible con los estados que cobijan a esas poblaciones, y ver también de que forma entre sí y dentro de sí son capaces de sintetizar un interés común».

Puntos comunes

Remiro Brotons también comentó que las únicas señas de identidad comunes entre Ceuta y Melilla se desprenden de la existencia de una población marcada por sus religiones. «Pero más allá de eso lo que no existe, un elemento muy significativo, es un partido local de ambas ciudades. Existen partidos locales de Ceuta y existen partidos locales de Melilla, lo cual es también muy lógico», dijo. En ese sentido, agregó que «crear una identidad común sería hacer una especie de frente común, reivindicativo, pero incluso su propia situación física es dispar», aunque matizó que las dos ciudades autónomas «plantean problemas para el Estado que pueden ser parecidos, pero dentro de su propia singularidad no se podría pensar en algo común para ambas».

La conferencia del catedrático puso el punto y final a este curso sobre el Centenario de la Conferencia de Algeciras. Asimismo, también finalizó ayer el seminario 'Alternativas en el modelo energético actual'. Lo hizo con una mesa redonda en la que se debatió la situación actual del modelo energético y sus perspectivas de futuro y que estuvo moderada por el profesor del departamento de Ingeniería Eléctrica de la UCA, Luis Fernández.

Mesa redonda

Javier Ariza, de la Agencia Andaluza de la Energía de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía; Carlos Alés, director de Endesa-Sevillana en la provincia de Cádiz; Antonio Espín, profesor de la [Universidad de Granada](#); y Antonio Marín, ingeniero municipal del Ayuntamiento de Algeciras, fueron los participantes, y todos ellos coincidieron en una cosa: la necesidad de fomentar el ahorro energético.

Por parte de la Junta de Andalucía, Javier Ariza habló de la situación energética actual en la comunidad autónoma y destacó que se necesita un plan que sea «suficiente y justo socialmente», así como «más respetuoso con el medio ambiente, más eficiente y más diversificado».

El representante de la Junta también comentó una experiencia que se ha puesto en



CENTENARIO. El catedrático Antonio Remiro, ayer durante su participación en los Cursos de Otoño de la UCA en Algeciras. / GARCÍA TÉLLEZ

Imprimir | Enviar

PROGRAMA PARA HOY

La imagen corporal de la sociedad del tercer milenio: un enfoque multidisciplinar.

9.00 horas: Obesidad, la gran epidemia del siglo XXI: prevención y manejo actual.

11.00 horas: Evolución de la estética corporal a través del arte.

13.00 horas: Gestión y dirección de Recursos Humanos. La imagen corporal como valor agregado.

El Magreb en el cine. (En la sede de Tetuán).

10.00 horas: Una visión sobre la historia contemporánea a través del cine.

12.00 horas: Una visión antropológica del cine magrebí.

17.00 horas: Visionado de cortometrajes: 'Happy day', de Abdeslam Kelai (2004), y 'Maldita calle', de Juan José Ponce (2003).

18.30 horas: Mesa redonda 'El cine contemporáneo en Marruecos'.

Imagen corporal a debate

BUSCAR

SUR DIGIT@L Hoy

 Texto

Hemeroteca

 Google INTERNET/GOOGL

 ->

Categorías

20 de Octubre de 2005**Universidad de Granada****Diario Sur**

marcha en algunos municipios de Sevilla para incentivar el ahorro energético.

Por su parte, Carlos Alés explicó a los asistentes cómo se utiliza la energía eléctrica y criticó la falta de una conciencia energética. Algo muy similar indicó el profesor de la [Universidad de Granada](#), quien destacó que aunque se habla mucho de ahorro energético, lo cierto es que íntimamente los ciudadanos no llevan a cabo acciones encaminadas en esa línea.

Espín expuso un plan que, dijo, supondría un ahorro de entre un 30 y 40 por ciento para los municipios. Dicho plan incluye el cambio de lámparas, de equipos y luminarias, un mantenimiento correcto y una regulación del encendido y apagado del alumbrado municipal.

[Subir](#)

[Contactar](#) / [Staff](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#) / [Club Lector 10](#)

Powered by  SARENIT

oooooooooo
vocento
oooooooooo

© Copyright Diario SUR Digital, S. L.
Avda. Muelle de Heredia, 20-1º-4, 29001 Málaga. CIF: B48583579.
Inscrita en el Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626,
Libro 539,Folio 13,Sección 8,Hoja nº 19333.
SUR Digital incorpora contenidos de Prensa Malagueña, S.A.
Copyright © Prensa Malagueña, S.A. 2003
Todos los derechos reservados

publicidad